

PARTENARIAT

avec la Communauté urbaine de Douala



Cameroun

Douala, capitale économique du Cameroun (2,5 millions d'habitants et plus grand port du pays). Chef lieu de la province du Littoral et du département du Wouri, le nom du fleuve qui a longtemps été au centre de l'activité de la ville.

La ville et l'Eurométropole de Strasbourg sont engagées depuis 1987 dans un partenariat avec la Communauté urbaine de Douala (CUD). Depuis 2015, les échanges se concentrent sur la réalisation d'un ambitieux projet d'aménagement de 47 kms de drains pluviaux cofinancé par l'Agence Française de Développement.



RENFORCER LES COMPÉTENCES EN MAÎTRISE D'OUVRAGE DE LA CUD DANS LE DOMAINE DE L'ASSAINISSEMENT

- Accompagnement au pilotage du projet
- Organisation et suivi des études et travaux
- Structuration du service d'entretien des équipements d'assainissement
- Appui au service de maîtrise d'œuvre sociale et environnementale

DÉVELOPPER UN SYSTÈME D'INFORMATION GÉOGRAPHIQUE (SIG) AXÉ SUR LE PARTAGE DE DONNÉES

- Appui à la structuration du service SIG
- Élaboration d'une base de données cartographiques
- Création et animation d'une plateforme d'acteurs (CUD et services, concessionnaires de réseaux...)



FORMER LES CADRES ET ACTEURS LOCAUX IMPLIQUÉS DANS LA MAÎTRISE D'OUVRAGE ET LE MANAGEMENT DE L'ASSAINISSEMENT

- Organisation d'un programme pluriannuel de formation à Strasbourg et Douala
- Mobilisation de l'École nationale du génie de l'eau et de l'environnement de Strasbourg et de l'IUT de Douala